

Ebro Puleva

Madrid, 11 de Julio de 2002

En relación con la nota de prensa oficial, comunicada ayer por esa Comisión en la que decía que una "persona física" había podido influir mediante la emisión de información a través de Internet, en la opinión del mercado en nuestra participada, les manifestamos lo siguiente:

1. Que de acuerdo con la información de que disponemos, dicha persona física, no tiene relación laboral o profesional, con esta empresa ni con su participada.
2. Que entendemos que las informaciones que "dicha persona" ha manifestado en Internet en nada ha influido en la Cotización de nuestra participada.
3. Que mantenemos nuestra total disposición para el esclarecimiento de los hechos y manifestamos nuestra intención de colaborar con esa Comisión o con cualquier autoridad.
4. Asimismo manifestamos nuestra intención de personarnos en caso de que la fiscalía apreciase la comisión de un delito, en defensa de la sociedad y sus accionistas.

Reiteramos nuestro compromiso y apoyo al proyecto empresarial de nuestra filial, un proyecto basado en la investigación, desarrollo y comercialización de componentes naturales cuyo fin es contribuir a la mejora de la Salud y el bienestar de la población.